

5 Selebriti Cantik dan Tampan Paling Kaya di Jepang

Category: Seleb

6 Juli 2023



5 Selebriti Cantik dan Tampan Paling Kaya di Jepang

ProLite – Menjadi selebriti merupakan impian banyak orang.

Dengan menjadi seleberiti, ditambah memiliki bakat dan penampilan yang menawan. tentu saja terasa mudah mendapatkan penghasilan yang sangat fantastis.

Berikut adalah peringkat selebriti terkaya di Jepang:

1. Ayumi Hamasaki



Spotify

Ayumi Hamasaki menduduki peringkat No. 1 dalam daftar 10 besar

selebriti terkaya di Jepang dengan perkiraan kekayaan bersih 6 triliun.

Ia merupakan seorang artis dan juga model, bahkan penulis lagu. Ayumi mencapai popularitas di seluruh Asia dengan memperkuat posisinya sebagai seorang artis daripada menjadi bagian dari budaya musik Jepang.

Dia telah menjual lebih dari 50 juta rekaman dan menjadi artis terlaris di Jepang. Dia juga dermawan yang hebat dan telah menyumbangkan 30 juta yen untuk Tsunami dan gempa Tohoku.

2. Masaharu Fukuyama



Asianwiki

Masaharu Fukuyama adalah seorang penyanyi sekaligus penulis lagu dan juga aktor dari Nagasaki, Jepang. Ia memulai debutnya di tahun 1990 dengan single lagunya yang berjudul "Tsuioku no Ame no Naka".

Dia juga merupakan seorang aktor terkenal yang tampil lebih dari 15 drama TV dan 9 film.

Album Fukuyama "Zankyo" menduduki peringkat No.1 di tangga lagu mingguan Oricon dan terjual sekitar kopi di minggu pertama. Masaharu Fukuyama diperkirakan kekayaan bersihnya adalah 2 triliun.

3. Satoshi Ohno



Pinterest

Satoshi Ohno lahir pada 26 November 1980. Ia merupakan seorang idol Jepang, penyanyi, aktor, pembawa acara radio, penari dan koreografer.

Ohno memulai karirnya di industri hiburan ketika dia bergabung dengan agensi bakat Jepang yang bernama Johnny & Associates pada tahun 1994 di usinya yang masih 13 tahun.

Dia juga membintangi drama televisi yang mana dia menerima penghargaan aktor terbaik tahun ini. Satoshi Ohno memperkirakan kekayaan bersih adalah 1,7 triliun.

Amuro



Namie Amuro adalah seorang penyanyi asal Negeri Sakura, Jepang.

Amuro dikenal sebagai “Ratu J-pop” atau “Madonna Jepang” selama puncak karirnya.

Seleberiti itu memulai debutnya pada tahun 1992 pada usia 14 tahun sebagai gadis idola di grup Super Monkey’s tetapi dia benar-benar menjadi terkenal dan mendapatkan kesuksesan komersial pada tahun 1997 ketika dia merilis single dan favoritnya “Can You Celebrate?” yang menjadi album terlaris oleh artis wanita solo mana pun di Jepang saat itu.

Dia juga seorang model fashion dan aktris yang telah menatap beberapa tren fashion.

Album greatest hits pertamanya adalah “Fiksi Terbaik” yang menghabiskan enam minggu berturut-turut di posisi No.1 di tangga lagu mingguan Oricon dan dinominasikan untuk “album terbaik tahun ini” di Japan Record Awards ke-50.

Namie Amuro diperkirakan kekayaannya adalah 1,5 triliun.

5. Hikaru Utada



Hikaru Utada adalah seorang penulis lagu dan penyanyi Jepang-

Amerika dengan perkiraan kekayaan bersih sebesar 8,5 miliar.

Album pertama Utada Jepang "First Love" yang menjadi album terlaris sepanjang sejarah tangga lagu mingguan Oricon.

Tiga album studionya yang telah mencapai daftar 10 besar album terlaris sepanjang masa di Jepang dan telah terjual lebih dari 52 juta rekaman di seluruh dunia.

The Japan Times memberinya kehormatan sebagai "seniman paling berpengaruh dekade ini" di lanskap Jepang.